

Habibur Rahman, NIM. 111203, *Bimbingan Karir dalam Pengembangan Life Skill (Studi Kasus tentang Nilai Plus di Pondok Pesantren Roudlotul Muhtadin Balekambang Nalumsari Jepara Tahun Ajaran 2015-2016.* Program Strata satu (S1) Jurusan Pendidikan Agama Islam (PAI) STAIN Kudus tahun 2016.

Penelitian ini bertujuan : 1. Untuk mengetahui Bimbingan Karir pengembangan *Life Skill* di Pondok Pesantren Roudlotul Muhtadi'in Balekambang Nalumsari Jepara. 2.. Untuk mengetahui nilai plus santri di Pondok Pesantren Roudlotul Muhtadiin Balekambang Nalumsari Jepara.

Penelitian ini menggunakan metode *field research* (penelitian lapangan) yang disajikan secara deskriptif kualitatif, kemudian data yang telah terkumpul melalui observasi lapangan yakni dengan mengamati peserta didik, dan guru pada saat mengamati peserta didik baik di dalam kelas maupun di luar kelas, wawancara dengan sumber data (data primer) yaitu ustadz, dan santri, serta data sekunder yakni pengasuh, pengurus dan santri yang lain, dan dokumentasi administrasi akan dianalisa dengan pendekatan kualitatif deskriptif untuk mengetahui bagaimana Bimbingan Karir dalam Pengembangan *Life Skill* (Studi Kasus tentang Nilai Plus di Pondok Pesantren Roudlotul Muhtadin Balekambang Nalumsari Jepara Tahun Ajaran 2015-2016).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Pelaksanaan Bimbingan Karir dalam Mengembangkan *Life Skill* di Pondok Pesantren Roudlotul Muhtadin Balekambang Nalumsari Jepara pada dasarnya sudah berjalan dengan baik, dilihat dari adanya prestasi santri dan, pelaksanaan sampai pada tahap akhir yaitu evaluasi. 2) Faktor pendukung dan penghambat pada model kooperatif tipe *Explicit Instruction*, meliputi: faktor pendukung Sarana dan prasarana, sumber belajar, media pembelajaran dan kemampuan guru dalam mengelola pembelajaran, serta dukungan dari kepala Yayasan. Adapun faktor penghambat berupa Ustadz lebih intensif membimbing dan Kurangnya konsentrasi Santri.

Kata Kunci : *Bimbingan Karir, Life Skills, Nilai plus Santri,*